

Aronne Dell'Oro (Gitarre, Gesang) Nadine Germann

»Lieder aus Süditalien«

29. November, 17.30 Uhr, Ursulastr. 10

Der 1976 in Mailand geborene, aus einer apulischen Familie stammende Sänger und Cantautore Aronne Dell'Oro ist für ein paar Tage in München. Wir nutzen die Gelegenheit, um zu einem musikalischen Abend einzuladen, an dem er zu seiner Gitarre neben eigenen Kompositionen Lieder aus der reichen Tradition des italienischen Südens singt – aus Apulien, Neapel und Sizilien. Aronne Dell'Oro ist wie nur wenige befähigt, in die Seele der Lieder einzudringen und sie sich mit seiner Stimme anzuverwandeln. Dabei macht er die musikalischen Ränder und Unterströmungen hörbar, den Einfluss aus dem Orient, die arabisch-andalusische Musik, die Klänge von jenseits des Meers.

Ursulastraße 10, 3. Stock · bei Hörauf-Ralis klingeln, am besten an allen drei Klingeln.